



## Fruits & Légumes

Comme pour les abricots, le gel d'avril a durement touché toutes les régions. La production est en forte baisse. A 13 600 tonnes, c'est à peine la moitié de la récolte normale. Il faut remonter là aussi à 1975 pour voir un niveau aussi faible. Les variétés précoces ont été les plus touchées. Les nombreuses protections qui ont été mises en place contre le gel ont souvent été insuffisantes à cause de la sévérité du froid, avec un thermomètre descendu quelques fois à 10 degrés en dessous de zéro. A cela s'est ajouté des précipitations importantes au printemps.

En mai 2020, les prix sont nettement supérieurs. L'augmentation est de 34 % par rapport à ceux de l'année dernière et de 50 % par rapport à ceux de la moyenne 5 ans. Les arrivages en provenance d'Espagne sont le double de ce qu'ils étaient les années précédentes.

[EN SAVOIR PLUS](#)